

fasan ist eine junge Band aus Heidelberg, die ihre Musik für sich sprechen lässt. Ohne viel Erklärung und TamTam wird man auf eine Reise in eine ganz eigene musikalische Welt mitgenommen, die irgendwo zwischen Alternative, Progressive- und Post-Rock zu liegen scheint.

fasan besteht aus Jonas Frings (voc, git), Felix Mücke (git), David Obermayr (b, voc) und Kynann Aninditha (dr). In dieser Formation ist die Band seit 2013 auf den Bühnen entlang Rhein und Neckar unterwegs und hat dabei mehrere Highlights erlebt, wie beispielsweise Auftritte auf dem Römersee OpenAir in Bad Rappenau bei Heilbronn und dem Heidelberger Herbst.

Nach dem es eine Weile um fasan etwas ruhiger war, hat die Band im Februar 2016 mit „Head to the Coast“ ihr erstes Album in Eigenregie veröffentlicht und damit „ein sphärisch und rhythmisch intelligent-abwechslungsreiche“<sup>1</sup> Platte unter die Menschen gebracht, dessen Texte dazu einladen „eigene Bilder beim Hören zu entwickeln“<sup>1</sup>. Mit der CD im Rücken will fasan nun neue Bühnen entdecken und weiterhin versuchen Menschen mit ihrer Musik zu beglücken.

„Head to the Coast“ ist zu hören auf:

<https://fasan.bandcamp.com>

Die Webseite von fasan ist erhältlich unter:

[www.fasanfasan.de](http://www.fasanfasan.de)

Auf Facebook ist fasan anzutreffen unter:

[www.facebook.com/fasan.band/](http://www.facebook.com/fasan.band/)

Fasan ist per Mail erreichbar unter:

[fasan@fasanfasan.de](mailto:fasan@fasanfasan.de)

Und per Telefon unter:

0176-23461391 (David Obermayr)

---

1 [http://www.dezernat16.de/wp-content/uploads/sites/8/2016/02/Bulletin\\_Dezernat16\\_1\\_2016\\_Screen.pdf](http://www.dezernat16.de/wp-content/uploads/sites/8/2016/02/Bulletin_Dezernat16_1_2016_Screen.pdf)